

Vielfältige Bildungslandschaft

Bildung und damit verbunden lebenslanges Lernen sind Chance und Herausforderung zugleich.

Die Stadt Ludwigshafen am Rhein unterbreitet Menschen aller Altersgruppen ein vielfältiges Bildungsangebot. Die Bildungspolitik legt großen Wert auf die Vereinbarkeit von Beruf und Familie und trägt der demografischen Entwicklung Rechnung. Kindertagesstätten und Schulen sorgen ebenso wie die Musikschule oder die Stadtbibliothek dafür, dass Kinder und Jugendliche nach ihren Neigungen und Fähigkeiten lernen können. Besondere Angebote wie die Projekte der Offensive Bildung mit dem Haus der Naturpädagogik stärken Familien und bieten ausgezeichnete Fortbildungsmöglichkeiten für Erzieherinnen, Erzieher, Lehrerinnen und Lehrer.

Die Volkshochschule ist das große Weiterbildungszentrum Ludwigshafens, angeboten werden berufs- und ausbildungsorientierte Weiterbildungen, Schulabschlusskurse und Sprachkurse für Migrantinnen und Migranten, die in Ludwigshafen eine Heimat gefunden haben. Nicht zu kurz kommen alle, die kreativ oder sportlich oder einfach nur neugierig sind: Die Volkshochschule bietet ihnen in jedem Semester interessante Möglichkeiten, immer passend zum jeweiligen Jahresmotto.

Ludwigshafen ist auch Hochschulstandort: Die Hochschule Ludwigshafen verfügt über verschiedene Standorten im Stadtgebiet darunter das Ostasieninstitut am Rheinufer.